

# Gemeindebürger befragen!

Der Gemeinderat hat bei seiner Sitzung am 5. Juli beschlossen: „In der Gemeinde Eisenkappel-Vellach wird kein Erstaufnahmezentrum für Asylsuchende gebaut“. Dieser Beschluss wurde ohne ausreichende Kenntnis der notwendigen Fakten und Daten gefasst. Das grenzt an eine Bevormundung der Bürgerinnen und Bürger durch die Fraktionen der SPÖ, des BZÖ und der ÖVP. Die größte Enttäuschung für uns ist, mit welcher Kälte ein Thema abgehandelt wurde, bei dem es um menschliches Leid geht.

**Štefan Merkač, GESK  
Eisenkappel-Vellach**